



l'Egypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Le Caire qu'est pas bien

De son côté, le gouvernorat du Caire a décidé, cette année, de prendre les choses en main pour améliorer les conditions de vie dans la capitale.

■ **Deux millions de véhicules.** Avec un programme destiné à dessiner un nouveau Caire pour le XXI^e siècle, les autorités de la capitale espèrent extraire la ville du palmarès des cités les plus polluées au monde. Les usines sont désormais obligées de se doter de filtres à air ; la plupart ont obtenu une période de grâce, mais le gouvernement, qui subventionne largement la mesure, peut ordonner la fermeture des usines hors normes.

■ Des stations de mesure de pollution ont été implantées dans plusieurs quartiers à risque. Toute l'essence vendue au Caire est désormais sans plomb, tandis que des experts réfléchissent à l'installation d'un système de circulation alternée, afin

